

Heute ist es angeblich wieder teilweise bewölkt mit 28°C. Im Schatten ist es voll kalt und in der Sonne ur warm. Wind geht quasi keiner...naja



### ⇒MAHLZEIT!⇐

Mittag: Wraps, Muffins  
Jause: Melonen,  
Schnittlauchbrot  
Abend: Mixturataxel



### ⇒Hahaha⇐

Wie nennt man einen Keks,  
der unter einem Baum  
liegt?  
Schattiges Plätzchen!



### ⇒Wie jetzt?⇐



Ein Mann schiebt sein Auto  
vor ein Hotel und geht  
pleite.  
Was war passiert?



Der Pavillon wurde gerockt

## Party des Jahres

Die wahrscheinlich beste Party des Jahres wurde gestern im Pavillon gefeiert. Für die atemberaubende Stimmung sorgte wie versprochen der Star-DJ Sepp Schperrstund. Es wurden köstliche Cocktails und ausgewählte Snacks gereicht und mit der Hawaiianischen Dekoration wurden die Agent\*innen sofort in den Urlaub transportiert. Neben der Talenteshow, bei denen Kinder, Jug endliche und Erwachsene ihr Bestes gaben, war wohl die Welturaufführung des Songs „OVB“ das Highlight des Abends. Nicht nur eine Partyversion, sondern auch eine Version fürs Lagerfeuer wurde zum Besten gegeben und sorgte für Gänsehaut vom Feinsten. Du willst auch eine Party mit DJ Sepp Schperrstund feiern? Melde dich bei der Redaktion für die Buchung. 🎉

## (Hoffentlich) brauchbare Hinweise aufgetaucht

Den Auszubildenden wurden Hinweise zum Verbleib des Gemäldes zugetragen.

Gestern erreichten die Agent\*innengruppen Informationen zum Diebstahl des Gemäldes durch einen anonymen Zeugen, der, wie es scheint, sogar ein Mittäter ist. Zu einfach wollte es diese Person den Detektiv\*innen dann doch nicht machen und verteilte Hinweise am gesamten Lagerplatz und im umliegenden Wald. Als Lösung bekamen sie dann, nicht wie erwartet den Namen des Diebs, sondern nur andere Indizien bzw. wo man den Gehilfen treffen würde. Laut Angaben würde er den Agent\*innen dann sagen wer (oder was?) das Kunstwerk gestohlen hat und wie man es zurück kriegen könne. Die Bürgermeisterin wurde über diese neuesten Informationen in Kenntnis gesetzt und erhofft sich nun endlich Fortschritte im Fall „WO?-del van Boding“.

### *Klitzekleinanzeigen*

Kleiner Stefan vermisst seinen Melonenkaugummi. Wenn du ihn gefunden hast, egal ob neu oder gekaut, gib ihn bitte im Speisesaal ab.

Resümee vom kleinen Stefan zum gestrigen Abend: „Noch nie habe ich so eine tolle Party erlebt.“

DANKE an alle Beteiligten, die den gestrigen Abend möglich gemacht haben!